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１ 並行在来線について 

(1) 整備新幹線の着工条件として、構造的にほぼ赤字が見込まれる

並行在来線のＪＲからの経営分離についての地元自治体の同意が

要件になっているが、国が地方自治体に負担を強いることについ

て所見を聞く。 

(2) 先般公表された北陸新幹線金沢以西延伸後の並行在来線の収支

試算結果は、どのような条件を想定して試算したのか。 

(3) 今後の取り組みとして、国やＪＲに対する要請や県、市町、民

間による支援体制の構築、業務効率化による経費節減が挙げられ

ているが、具体的にどのようなことを行っていくのか。 

(4) 西日本豪雨により、貨物鉄道のネットワークが分断され、被災

地から離れた並行在来線各社に影響が出るなど、貨物線路使用料

には不十分な点があるが、他の自治体とも連携し、国にさらなる

制度充実を訴えていくべきと思うがどうか。 

 

２ 農業振興について 

(1) ほ場整備について 

  ア 県内のほ場整備の進捗状況を聞く。 

 イ ほ場整備が進まない理由として地元負担があると思うが、県

独自の支援策について聞く。 

(2) 米の需要を高める施策について 

  ア 県内で米粉用米はどの程度作られているのか。 

 イ 国は米粉用米の生産拡大を目指しているが、本県でも生産を

増やす考えはないか。 

 ウ 米粉の海外輸出に取り組んではどうか。 

 エ 米粉の学校給食での普及拡大について考えを聞く。 

 

３ 学校のＩＣＴ教育について 

(1) 県内の小中高校における学習用ＩＣＴ機器の導入状況と、今後

の取組方針を聞く。 

(2) 教職員へのＩＣＴ教育の研修体制の現状と、今後のＩＣＴ支援

員配置も踏まえた進め方を聞く。 
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(3) 学校のインターネット回線の整備をどのように進めていくの

か。 

 

４ 金沢城二の丸御殿の調査検討について 

(1) 金沢城二の丸御殿の復元整備の期待が高まっているが、いつ頃

をめどに調査検討結果の結論を出していくと考えているのか。 

(2) 二の丸御殿は建坪が約３２００坪になるとのことだが、仮に復

元していく場合、どのようなスケジュールで整備していくことに

なるのか。 

(3) 二の丸御殿の復元整備に寄付金を募ることを検討してはどう

か。 
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